Communiqué de Presse Le 27 mai 2024

SIDI ALI RESTE L'EAU MINÉRALE NATURELLE LA PLUS RECOMMANDÉE PAR LES PÉDIATRES AU MAROC













Sidi Ali plébiscitée par 60% des pédiatres au Maroc

Depuis 1978, Sidi Ali s'engage en faveur du bien-être des Marocains, à travers son eau minérale naturelle qui contribue à la préservation de leur santé. Grâce à sa composition légère et équilibrée, pure et sans nitrates, Sidi Ali s'est à nouveau affirmée comme l'eau minérale naturelle la plus recommandée par les pédiatres pour l'hydratation des bébés et des enfants.

Dans le cadre d'une enquête* réalisée en février 2024 auprès de plusieurs centaines de pédiatres, près de 60% d'entre eux l'ont placée en tête des eaux minérales

naturelles qu'ils recommandent à leurs jeunes patients et à leurs mamans, soucieuses d'offrir le meilleur à leurs enfants.

Sidi Ali du côté des mamans

Alliée des mamans au quotidien, Sidi Ali leur rend un vibrant hommage dans sa nouvelle campagne qui rappelle qu'en dépit des doutes et des difficultés inhérentes à leur rôle "chaque maman est la meilleure des mamans" : "Koul oum hiya ahsan oum" (كل أم هي أحسن أم).

En tant que marque marocaine responsable et citoyenne, Sidi Ali s'engage à continuer à offrir une eau de qualité exceptionnelle pour accompagner les différentes étapes de vie de ses consommateurs, perpétuant ainsi son héritage de confiance et d'excellence.

*Selon un sondage réalisé en février 2024 par le Groupe Immersion (cabinet d'études indépendant), Sidi Ali est l'eau la plus recommandée par près de 60% des pédiatres, pour les nourrissons, les enfants, les mamans allaitantes et les personnes fragiles. L'enquête a concerné près du tiers des pédiatres installés au Maroc.

À propos de Sidi Ali

Sidi Ali est une marque d'eau minérale naturelle qui a accompagné plusieurs générations de Marocains depuis 1978. Elle se distingue par sa pureté exceptionnelle sans nitrates et par sa composition légère.

Sidi Ali est l'une des marques phares de la société Les Eaux Minérales d'Oulmès, une société anonyme cotée à la Bourse de Casablanca. Filiale du Groupe Holmarcom, Les Eaux Minérales d'Oulmès est le premier producteur et distributeur d'eaux embouteillées au Maroc. Acteur international, la société opère également en Afrique subsaharienne à travers sa filiale E.T.E. située au Bénin.

Depuis près de 90 ans, Les Eaux Minérales d'Oulmès innove continuellement pour offrir des produits de qualité supérieure, conformes aux normes internationales les plus strictes. La société s'engage dans une croissance durable et responsable, elle est membre du « Global Compact » des Nations Unies et détient plusieurs labels RSE nationaux et internationaux.